

# 7月7日(土) 午後2時 OB・OG 感謝デー 高津に集まろう!

皆様の御支援に感謝申し上げます、平成19年7月7日(土)午後2時～5時、高津高校グラウンドに於いてOB・OG感謝デーを開催します。

**総会・懇親会は、7月7日夕方  
6時～8時、高津ガーデン  
(8階たかつ西)  
で開催します。**

近鉄上本町駅 北東へ徒歩3分  
TEL. 06-6768-3911  
(天王寺区東高津町7-11)



## 2006年度 決算

2006/04/01～2007/03/31	
繰越金収入	209,458
年会費収入	3000×83名 249,000
寄付金収入	149,000
総会費収入	6000×39名, 3000×11名 267,000
総会費	2006年総会南海飯店払 ▲253,685
現役補助費	ユニフォーム等購入 ▲156,141
会報費	印刷・発送費等 ▲53,100
通信費	はがき 切手他 ▲63,240
事務消耗費	用紙等事務用品 ▲5,722
雑費	振込手数料, 壮行祝等 ▲20,350
雑収入	銀行利息 10
<b>差引残高</b>	<b>次年度繰越 322,230</b>

## 大阪府立高津高等学校ハンドボール部OB・OG役員

<b>【会長】</b> 川上貴司 (高19期)	<b>【選任幹事】</b> 中江義雄 (高10期) 柳 朝子 (高11期) 渡邊斎頭 (高13期) 許斐建樹 (高14期) 鈴木栄太郎 (高15期) 久岡敏博 (高18期) 稲葉良幸 (高20期) 早島知雄 (高20期) 片岡純夫 (高23期) 山本裕子 (高28期) 太田寛元 (高30期) 前川義信 (高34期) 平澤あず (高49期)	<b>【特別会員】</b> (旧職員) 村田 弘 今中啓旦 太田正人 門田昌司
<b>【副会長】</b> 大地庸元 (高20期) 中野元博 (高26期) 玉井牧子 (高28期)	<b>【財務幹事】</b> 清水 昇 (高20期) 井崎克史 (高20期)	<b>【事務局】</b> 川上貴司
<b>【顧問】</b> 橋本靖雄 (高3期)		<b>【会報編集】</b> 大地庸元 中野元博

- 若手OB・OGの皆さんは、久しぶりに現役とのゲームを楽しんでみては如何ですか!
- 年配のOB・OGの方々はフレッシュな現役との混成チームでゲームを楽しんでもらう他、7mスロー大会など体によさしく・楽しい催し物を企画しています!
- 軽い運動ができる服装をご持参ください。
- 小さな子供さんには、現役が面倒を見ますので、ご家族で気軽にご参加ください。
- 体育館が使用できない場合、雨天中止とさせていただきます。

## 会費納入・寄付金のお願い!

当会を運営するためには皆様の会費収入が不可欠です。また、現役補助費等を充実させるには寄付金も必要です。何卒、絶大な御協力をお願い申し上げます。

**趣旨に賛同頂き 2007年度 会費 3000円  
又は 寄付金を納入して頂く方へ**

同封の郵便振替用紙を使用頂くか  
銀行振込をお願いします

2007年度 会費納入 郵便振替 用紙	三菱東京UFJ銀行 生野支店 普通預金 NO.3999316 口座名 「高津高校高校ハンドボール部 OB・OG会」
------------------------------	---

【振込人名】には卒業年度と  
カイヒ or キフを付記してください  
※※※ 書き方例 ※※※  
「高津太郎 コウ99キ カイヒorキフ」

OB・OG感謝デーの御案内

会費納入・寄付金のお願い!

Page 4 を御覧下さい

**本年(2007年)の感謝デー  
と総会は、7月7日(土)です**

**2006年7月1日 於 上六 南海飯店 (高津ガーデン隣)**

当日の写真をPage2-3に掲載しています

**OB・OG会の愛称募集中!**

センスあふれる名前をどしどし  
事務局までお寄せください  
お待ちしております

詳細は  
Page 2 を  
御覧下さい

【事務局】  
〒542-0074  
大阪市中央区千日前1-4-8 千日前MSビル7階  
光洋商事株式会社内 川上貴司  
Tel.06-6213-1901 Fax.06-6213-4903  
E-mail: takashi-fm324@ams.odn.ne.jp



母校グラウンドにて



2006/07/01

総会 南海飯店にて



乾杯!

御挨拶

会報第3号をお届けします。昨年は、多くのOB・OGの方々から、たくさんのご浄財をいただきました。あたたかいご支援に対し、心よりお礼申し上げます。

昨年7月1日、OB・OG感謝デーを母校グラウンドで、また、総会を「上六 南海飯店」で開催しました。大先輩から若手まで、たくさん参加いただき、ありがとうございました。グラウンドでのOB・OG戦では、往年の名プレーヤー、柳朝子(旧姓 浅野11期)さん、奥田高弘(14期)さんもお出陣、並み居る若手に混じり、おおいにご健在ぶりをアピールされました。また、暑い中にも拘わらず、私たちのために走り回ってくれた現役諸君の姿が何とも爽やかで、久しぶりの気分が味わうことができました。現役に関しては太田(顧問)先生の指導により、女子部は常に大阪府上位にランクされていますが、最近、男子部も女子部に負けじと奮起、かなり力をつけてきていると聞いています。今年はグラウンドへお越しの上、ぜひ現役と一緒に汗を流してみたいです。

学校をとりまく環境が大きく変わりました。昨年、徳永正校長が体調不良のため、着任早々退任され、新しく田中保和新校長が9月に着任されました。また、少子化のため通学区の見直しがあり、従来の5, 6, 7学区が新3学区に改編されました。その結果、天王寺高校などの有力校と同じ学区になりましたので、これからはますます学校間競争が激しくなり、高津らしさが問われ、勉強は勿論のこと、クラブ活動も今まで以上に重要視されることになるでしょう。このような時代だからこそハンドボール部が中心になって、他のクラブをどんどん引張って行ってもらいたいと思っています。残念ながら練習時間の制約等、まだまだ練習環境の点を整っていないところもあると聞いています。幸い新校長は本校出身者(21期)です、クラブ活動へのご理解をより一層深めていただくと共に、練習環境の整備をお願いしたいと思っています。

最後に、「高津高校ハンドボール部OB・OG会」の愛称を広く皆さんから募集することになりました。応募作品の中から「会」に一番ふさわしい愛称を決めたいと思っています。どしどし事務局までお寄せください。

ありがとうございます。 OB・OG会会長 川上貴司

【事務局】〒542-0074 大阪市中央区千日前1-4-8 千日前Msビル7階 光洋商事株式会社内 川上貴司 Tel.06-6213-1901 Fax.06-6213-4903 E-mail: takashi-fm32@ams.odn.ne.jp



頑張ってます! ご支援!よろしくお願ひします

母校ハンドボールクラブの現況

インターハイ予選は4月29日から始まり、5月3・4日は高津高校を会場として、中央大会(大阪府大会)出場権のあるベスト4進出を賭けた試合や準決勝・決勝が行なわれました。

男子部は「今年こそ中央大会へ!」と意気込んでいましたが、惜しくも予選リーグ1勝1敗となり、トーナメント戦へ勝ち残れず、3年生は引退となりました。

女子部は、今回も予選リーグ「天王寺」「三国丘」に2勝して1位で予選トーナメント戦に進出、ブロック大会ベスト4に入り、次の大会(夏)のシード権を獲得!さらに「堺東」に走り勝って、決勝へ進出!決勝では、目標である私学古豪「大谷高校」に惜しくも4点差(7-11)で敗れはしたものの、高津の身体を張った一進一退の攻防に、会場につめかけた多くの保護者をはじめ観客が大いに沸きました。初心者ながら、なかなかパワフルで素直な新2年生(GKを含む)が何人か先発出場しての結果だけに、今大会はもろろん、夏以降の大会に期待が持てそうな予感がしています。

インターハイ予選南ブロック大会準優勝となり、5月27日から堺市で開催される中央大会(大阪府ベスト12校からなる決勝トーナメント戦)で、北ブロック3位の春日丘高校と対戦する事が決まりました。難敵ですが、うまく勝てれば昨年度の全国選抜大会大阪府女子代表校である四天王寺高校に挑戦できます。「初心者ばかりの集団が、どこまで全国上位校を苦しめられるか」・・・ぜひ、勝ち残りたいと思います。また、記念大会である今年度に出場権を得ることができると、何とか女子部初?の『近畿大会出場』という、私が高津に赴任以来掲げてきた目標の一つを達成したいです。そのためには、たとえ四天王寺戦に敗れてもモチベーションを高く維持して順位決定戦に勝ち残らなければなりません。6月中旬まで続く長い道のりです。OB・OGの皆様の暖かいご支援をどうぞよろしくお願い致します。



7月7日の今年度本校ハンドボール部OB・OG総会及び現役交流会の際、皆様に、よい報告が出来ますよ! 高津高校ハンドボール部顧問 太田寛人 (高校30期)

寄稿「のじぎく兵庫国体に出場して」

大学を卒業して以来、仕事とチームの都合でほとんど練習は出来ない状況ですが、大阪教員チームで競技を続けています。高津高校でハンドボールに出会ったころは、こんなに長い間プレーを続ける、好きになるなんて考えもしませんでした。高校とは競技レベルの違いすぎる大学で競技を続けること、怪我、CPからGKへの転向など、たくさん悩みもありましたが、気がつけば競技歴15年目に突入しました。いつのまにか、趣味ハンドボール・特技ハンドボールになってしまいました。

これまで大阪代表には何度が選出していただきましたが、今回の兵庫国体は最年長での参加になり、これまでとは違った気持ちで臨む大会となりました。組み合わせもよく、上位進出のチャンスだと考えていますが、残念ながら、チームの力不足、意識の低さ、私自身の練習不足・力不足で初戦で敗退してしまいました。分かってはいたつもりでしたが、技術以上に気持ちの大切さ、ハンドボールという競技の難しさを身に染みて感じました。悔しい思いもありますが、今持っている自分の力で精一杯プレーすることができ、応援していただいた方々、大会を運営していただいた方々に感謝の気持ちでいっぱいです。あらためて、これまでいろいろな人に支えられて、今の自分があるのだからと感謝しました。

今後も、今回の経験を生かして、少しでも長く競技を続けられるよう努力したいと思います。また、教員として、子どもたちにハンドボールの楽しさ、一つのことにも夢中になることの素晴らしさを伝えていきたいです。それが母校への、ハンドボールへの恩返しになればと思います。

最後になりましたが、今回、のじぎく兵庫国体に出場するにあたりまして、OB・OGの皆様方に温かい激励のお言葉をいただきました。また、素敵な壮行会にご招待いただきましたこと、ありがとうございます。この場をお借りしてお礼申し上げます。 平成9年卒 平澤あず (高49期) 此花総合高等学校